
Ata da Reunião Conjunta das Diretorias da Associação Brusquense de Medicina (ABM) e do Sindicato 

dos Médicos de Santa Catarina/Brusque (SIMESC), realizada em três de novembro de dois mil e vinte, 

às vinte horas, na sede da ABM, no quarto andar do Centro Empresarial Social e Cultural de Brusque.  

Discutiram-se os seguintes assuntos em pauta: Item Primeiro: Abertura pelos Presidentes da ABM e 

SIMESC: Dr. Gustavo Gumz Correia às vinte horas. Item Segundo: Confirmação da Data da Próxima 

Reunião: agendada para o dia primeiro de dezembro de dois mil e vinte. Item Terceiro: Relatório Contábil 

do Exercício do Mês Anterior: Sra. Neide, contadora, leu o relatório contábil do mês de outubro.  Aprovado. 

Agendar pagamentos e férias da secretária de três semanas, com Dr. Denis. Item Quarto: Leitura e 

Correção da Ata da Reunião Anterior: Ata foi lida. Realizada correções. Item Quinto: Leitura das 

Correspondências e novos colegas: nenhuma correspondência. Novos colegas: Dr. Humberto Martins 

Fornari. Secretaria Fábia deixou recado que agendaria reunião com Dr. Pucci e dr. Daniel Bashqui para 

viabilizar inscrições. Item Sexto: Planejamento da gestão 2020-2023 e indicação de diretorias: sugestão 

de atividades cientifica: congresso; divulgar educação continuada- up to date; reativar reuniões cientifica: 

lives (uma por mês), jantar cientifico- confraternização; apoiar semana cientifica dos residentes e trabalho 

de conclusão de curso (TCC). Locais: Sede Abm, Casarão, H. Monthez, Unifebe, Hospitais, na última terça 

ou quarta-feira do mês. Dr. Laércio sugere pelo Simesc: Palestra: importância do prontuário medico em caso 

de judicialização para primeiro semestre de 2021- fevereiro e Simpósio: curso de direito na medicina. 

Sugestão três temas de 20 minutos, TBL, caso clinico. Manter atividades esportivas, viagens passeio verão 

e inverno, confraternizações dia do médico, evento dia da criança, congregar a família. Festa junina. Dr. 

Laércio apresenta nova chapa SIMESC que ficou assim composta, de acordo com AGE em Florianópolis: 

Dr. Laércio Cadore na função de presidente, Dra Karla Casemiro, como tesoureira, Dr. João A. Dietrich Neto 

como secretário e Dr. Antonio Lanna como Diretor Regional de Apoio ao graduando em Medicina.  Dr. 

Gustavo indica três diretorias auxiliares: Dr. Antonio Lanna para diretoria científica, Dra. Flavia Gomes 

Galdeano na diretoria social e Dr. Jonas Sebastiany na diretoria esportiva. Item Sétimo: Congresso de 

Medicina de 2021: abertura apresentação Laura (the Voice), palestra abertura na sexta sobre curso de 

medicina da Unifebe. Espaços: Mostrar o curso de Medicina. Espaço para Livraria, Mauro de Blumenau. 

Ingressos reduzidos para estudantes. Projeção de gastos setenta e cinco mil reais. Simpósio satélite, 

durante almoço.  Horário das oito às dezoito horas. Sorteio de brindes. Fazer happy hour ao final do dia 

devido ao baile de vinte e cinco anos da Unimed Brusque, com temática alemã. Projeto comercial pronto 

para patrocinadores, moleskine. Reuniões das comissões organizadora e cientifica em sete a quinze dias, 

às vinte horas. Ligar para palestrantes. O Cronograma deve ser aprovado pela Unifebe, como palestrantes, 

palestrante nível estadual / nacional. Agendar reunião com Unimed para organizar agenda. Item oitavo: 

Relatos da comemoração do dia do médico: transmissão da posse da nova diretoria. Leitura da Ata da 

reunião em que foi eleita a nova diretoria. Estatuto ABM. Registrar Assembleia Geral Ordinária da ABM em 

cartório. Sorteio de brindes. Item Nono: vídeo individual para associados: Sérgio, vídeo de sessenta a 

noventa minutos, para alimentar a rede social, quatro mil reais. Item décimo: Palavra livre/ Assuntos 

gerais: Orçamento do catálogo com os associados. Bruscópias três mil reais a diagramação. Dois a três 

associados por página vai dar cinquenta e oito páginas. Dr. Gustavo sugere catálogo virtual online no site 

da ABM, com QRCode e cartão virtual do médico. Mídia digital para médicos da Abm e Unimed. Formar 

grupo de desenvolvimento sustentável, falar com Camile, assistente social da Unimed. Colégio com 250 

alunos. Atividade filantrópica para o Natal. Abm Simesc e Unimed juntos no programa natal solidário. Outros 

projetos com horta, tilápia, apiário, maquetes de construções históricas. Término da reunião às 21h33, sendo 

lavrada a ata pela secretária, Dra. Beatriz.  

 

Assinatura do Presidente ABM: ___________________________________________________ 

Assinatura do Presidente SIMESC:_________________________________________________ 

Assinatura do Secretário ABM:____________________________________________________ 

Assinatura do Secretário SIMESC:_________________________________________________ 

 


